

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野譲次

Rotary

一宮RC



URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2025年4月10日
第3631回例会

プログラム

卓話

森 克彦君(パスト会長)
テーマ「ロータリーと会社経営」

ロータリーソング 「我等の生業」

第3630回例会の記録
2025年4月3日(木)

会長挨拶

佐々木久直
今週に入り桜が一斉に咲き始めましたが、朝方は冷え込むなど寒暖差が大きくなっています。花粉のシーズンも迎えていますので、体調管理にはお互い気を付けましょう。

先々週3月21日(金)に開催された「75周年記念拡大ゴルフコンペ」に、43名の会員の皆さんにご出席いただきありがとうございました。紅組の鎌田様、白組の中西様、優勝おめでとうございます。IRGの都築幹事と山口副幹事には、楽しい会を運営いただきありがとうございました。

また、先週3月27日(木)の防災かまどベンチ除幕式には、多くの会員の皆さんにご出席いただきありがとうございました。天気予報が雨予想で大変心配しましたが、無事開催出来ました。親睦委員会の皆様には早くから集まり設営いただき、特に山田プログラム委員長には大変ご尽力をいただき誠にありがとうございました。

2月に起きた大船渡大規模山林火災被災義援金の募金箱を受付に設置しました。被害にあわれた方々に心よりお見舞い申し上げます。また、先月28日にマンマーでマグニチュード7.7の大規模な地震が発生。甚大な被害をもたらし、隣国のタイでも大きな被害が出ています。マンマーで実権を握る軍は民主派勢力との戦闘を一時停止すると発表し、人道状況の悪化が懸念される中で支援が進むかが焦点となっています。

来週の例会時に猪子さんご遺族より会葬の御礼に伺いたいとのご連絡がありましたので、猪子さんへ献花は来週の例会前にさせていただきます。

本日は楽しみにしていましたイニシエーションスピーチです。森太郎さん、今井秀昭さん、大変お待たせしました。宜しくお願いします。

理事会報告

鵜飼雅弘

* 報告事項 *

☆ 4月度のプログラムは週報掲載

次回の予定

17日 例会変更 春の親睦家族会
24日 クラブアッセンブリー
地区研修・協議会報告



会長 佐々木久直
副会長 森 克彦
幹事 鵜飼 雅弘

会長エレクト 山 上 哲
副幹事 大 鹿 晃
会報委員長 浅 野 司裕一

新会員紹介



氏名 若林亨修君
職業分類 タクシー事業
勤務先 名鉄西部交通株
役職名 取締役社長
生年月日 昭和42年11月10日
紹介者 豊島半七君

☆ 3月度のニコボックス 22,000円
☆ 3月度のドリンクニコボックスは 1,879円
☆ 佐藤博之君 津田真樹子君 山口雄史君 退会
☆ 出席規定適用免除届け出 伊藤幸一君
☆ 次年度地区委員会嘱託状

☆ インターアクト委員会 副委員長 都築健君
☆ 青少年交換委員会 委員 坂倉慶信君
☆ 米山記念奨学委員会 委員 浅井孝介君
☆ ロータリーレート4月から 150円(現行150円)

* 協議事項 *

☆ 新会員入会
遠藤秀太君(損害保険ジャパン株名古屋支店一宮支社長) 推薦者 森俊夫君
清澤和紀君(中部電力パワーグリッド株一宮支社長) 推薦者 大森輝英君
久保数馬君(第一生命保険株名古屋総合支社営業部長) 推薦者 森克彦君
角園清君(東海東京証券株一宮支店支店長) 推薦者 豊島半七君

☆ 第1回地区米山記念奨学委員会 1名登録
☆ 2025学年度米山奨学生オリエンテーション 登録

☆ 第11回青少年交換委員会
第9回オリエンテーション 1名登録

☆ 江南RC60周年記念祝賀会 会長・幹事

☆ 春季米山奨学生学友合同研修会 登録

☆ 第3回西尾張分区会長・幹事会 会長・幹事登録

☆ 第35回IAC年次大会実行委員会組織図(案)

☆ 令和7年度大船渡大規模山林火災被災義援金

☆ 第2回RFF分区ブース協力金 各クラブ 10,000円

☆ 75周年記念植樹例会修正決算

委員会報告

ニコボックス

☆ 渡邊文雄君(名古屋RC)
名古屋RCクラブの渡邊です。佐々木会長、森副会長、鵜飼幹事にはいつも大変お世話になっています。任期も残り少なくなったが、頑張って下さい。

☆ 鎌田芳彰君

一宮RC創立75周年記念拡大ゴルフコンペで紅組優勝させていただきました。伊藤幸一さん、墨芳郎さんと一緒にでしたが、お二人とも岐阜閑CCのメンバーで、コース攻略法を丁寧にご教授頂きました。距離の長さとバンカーに苦しめられましたが、最終18番Hでロングパットが入って、ラッキーにもダブルリピア優勝することができました。有難うございました。

牛田滋



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

- ☆ 豊島半七君
良識と節度を兼ね備えた、大切なロータリアンを失った悲しみで。猪子さん、安らかにお眠り下さい。
- ☆ 伊藤幸一君
今月いよいよ大台の年齢になります。古来より人生七十古来稀なりの境地に到達してしまいました。今年からセカンドキャリアで人生楽しみたいと思います。とりあえず1RGではゴールド優勝です。これでも白組でもかしむかし優勝経験者ですから。
- ☆ 足立 誠君
3月に行われました、大成中学・高校IACの「卒部式」には、4RCの皆さん、特に佐々木会長他直接に卒部生に「卒業記念品」を手渡し頂き、卒部生も喜んでおりました。有難うございました。
- ☆ 都築 健君
3月21日に行われました一宮RCゴルフ同好会75周年拡大コンペに43名のご参加を頂き、ありがとうございました。第3回のゴルフコンペを6月4日に開催いたします。そちらへの多数のご参加もよろしくお願ひいたします。
- ☆ 加藤 亘君
本日の例会に交換留学生のリリーを招待する喜びで。
- ☆ 今井秀昭君
歴史と伝統ある一宮RCで、イニシエーションスピーチをさせていただく喜びで。
- ☆ 森 太郎君
歴史と伝統ある一宮RCにて、イニシエーションスピーチをさせていただく喜びで。
- ☆ 佐々木久直君 鵜飼雅弘君
本日は名古屋RCより渡邊文雄様、米山獎学生の李昱さん、青少年受入学生のリリーをお迎えする喜びで。ようこそお越し下さいました。森太郎さん、今井秀昭さん、イニシエーションスピーチ宜しくお願ひ致します。尚、本日大船渡大規模山林火災被害義援金の募金箱を回させて頂きますので宜しくお願ひ致します。

出席報告

現在の会員数	110名
本日の出席数	78名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

卓話

イニシエーションスピーチ

森 太郎君

テーマ「自己紹介」



私は昭和57年神奈川県横浜市で生まれ、東京都品川区で育ちました。親の勧めで幼い頃から剣道をはじめ、高校はスポーツ推薦で入学し、大学はそのまま内部進学で日本大学に進学しました。

大学卒業後は、ALSOKに入社し、最先端の技術が集約されたセキュリティシステム(各種防犯センサーヤ監視装置等)が覚知した警報対応等を行う、まさに現場の最前線の勤務を経験しました。その後、現場経験を通じて学んだ警備のノウハウを活かし、警備の専門家として外務省に出向し、中南米にあるドミニカ共和国の日本大使館で大使館や公邸の警備計画の企画・立案のほか、館員の安全対策支援、邦人援護、任国の治安関係機関との連絡調整や情報収集・分析等を行いました。帰国後は、本社人事部でALSOKグループ全体の働き方改革や人の資本経営に資する人事制度の企画・立案等を行なながら、将来、経営を担うための準備として、明治大学大学院に通い、MBAを取得し、卒業と同時に尾張支社長として赴任することになりました。

今日は、私のALSOK人生の中で最も印象深いドミニカ共和国大使館での経験について、お話をさせていただきます。

私が赴任していたのは、2008年から2010年の2年間で、その中で最も印象に残っているのが、2010年に隣国ハイチで起きたマグニチュード7.0の大地震です。発生直後から首都ポルトープランスは壊滅状態となり、死者・行方不明者数は約32万人にも上りました。空港施設も倒壊していたため、各国は隣国ドミニカ共和国の空港から陸路で物資を輸送し始めました。当然、日本政府としても他国の遅れをとるまいと、昼夜問わず方々に連絡し、粘り強く交渉を続けました。決着するまでには様々な困難がありましたが、最終的にはドミニカ共和国に出入りする民間航空機を全て一時的にシャットアウトさせて、自衛隊の超大型輸送機を着陸させることに成功し、災害テントや仮設住宅機材の搬送のほか、人的支援として陸上自衛隊200名や医師・看護師25名を無事に派遣することができました。

一部とはいって、こうした業務に携われたことは、非常に貴重な経験だったと感じています。

日本も今後30年以内に約80%の確率で南海トラフ地震が起きるとされており、望まざとも、この経験を活かす時がくるかも知れません。

しかし、ALSOKには、創業以来、様々なリスクに対応してきた経験と実績がありますので、必ずや皆さまのお役に立てる信じております。これからも、ALSOKらしく一層社会に貢献する存在となれるよう、努力精進してまいります。

イニシエーションスピーチ

今井秀昭君

テーマ「自己紹介」



2025.04.03

私は昭和46年8月2日に二人兄弟の長男として多治見市で生まれました。

小学校と目と鼻の先に自宅があったため学校のグラウンドを自宅の庭のように使い、毎日遅くまで野球やサッカーをしていました。中学時代は軟式テニス部に所属し毎日、朝夕の厳しい練習を耐え凌いでいたこともあります。当時の仲間とは結束力が強く、今も交友関係が続いております。

バブル絶頂期に南山大学に入学し、所属したテニスサークルを通じて妻を含め生涯に渡りかけがえのない仲間に出会うことができました。

大学を卒業する時は就職氷河期に突入した頃でした。私は地元志向で愛知県に本社を置く企業を幅広く訪問している中、身近な先輩が勤めていた名古屋銀行を紹介され入社を決断しました。

1994年に名古屋銀行に入社し勤続30年以上経過しました。この30年間で12回の転勤を経験、名古屋市内は勿論のこと地元の多治見、瀬戸、三河の豊田や豊川と遠方の勤務もありました。同じ愛知県下でも地場産業の違いから地域性があり、何れも大変勉強になりました。地元の多治見支店勤務では中学卒業以来、久しぶりに会う大勢の同級生と交友を深めることができ、地元の支店長を経験したことで仕事以外にも大きな財産を得ることができました。

2024年6月に一宮支店のブロック長兼支店長を拝命した際には、半年後に支店の移転オープンが決まっていたため、オープンに向けて地域の皆様にご協力いただき1月20日に無事開店することができました。

最後に名古屋銀行の簡単な紹介をさせて頂きます。創立は1949年で昨年75周年を迎えました。拠点数は14店舗、内107店舗が愛知県内です。海外拠点は中国南通市に40年前から進出しており元建て融資が可能な地銀という点も弊行の特徴の1つです。社是である「地域社会の繁栄に奉仕する」を更に具現化し、2018年に「未来創造業宣言」を行いました。

銀行業の枠を超えて未来創造業として地域の持続的な発展に貢献し、より多くの皆さまに信頼されるように今後も努めてまいります。